

# La Almudaina

Suplemento correspondiente al Mártes 3 de Marzo de 1888.

## CORREO DE HOY

Madrid 1.º á las 10'45 m.—El astrónomo señor Noherleson anuncia una borrasca ciclónica que empezará á pasar mañana por la América septentrional, atravesará el Atlántico con una velocidad de 114 millas por hora y llegará á Europa el martes, día 6 del corriente.

En España el tiempo será borrascoso, los vientos duros, y habrá copiosas lluvias, granizadas y nevascos.

La borrasca durará del 9 al 12, dejando sentir sus efectos principalmente en el último día.

Madrid 1.º á las 12'15 t.—El señor Castelar, contestando á la expresiva felicitación que con motivo de su último discurso le ha dirigido la comisión ejecutiva de la Alsacia-Lorena, dice que los patriotas franceses tengan fé en recobrar los territorios perdidos que Alemania ha sujetado por la fuerza; pero no ha logrado someter su espíritu de amor hácia Francia.

En el banquete dado anoche á la redacción de *El Resumen* por el general Lopez Dominguez, el señor Romero Robledo se expresó en sentido muy optimista.

Los reformistas creen que sustituirán al señor Sagasta, á quien consideran imposibilitado de seguir al frente del Gobierno, creyendo también imposible que le sustituya ningún prohombre de la mayoría.

En el mismo banquete se afirmó que el señor Cánovas solo fué á Palacio por un asunto relacionado con la cuestión del duque de Montpensier.

Los redactores de *El Resumen* y el señor Linares Rivas salieron desilusionados del banquete.

Madrid 1.º, á las 2'15 tarde.—El Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia de la reina regente ha durado hora y media.

El señor Moret ha hecho el resumen de la política exterior, y el señor Albareda el de la interior.

No se ha tomado ningún acuerdo importante.

Después del Consejo, se han firmado los reales decretos nombrando gobernador militar de Logroño al brigadier Jáudenes; jefe de una brigada de Aragón al señor Losada y jefe de la brigada de Búrgos al señor Quijada.

Los ministrós no han celebrado consejo en casa del señor Sagasta. Únicamente han pasado á visitarle algunos ministros con objeto de darle cuenta del resultado del Consejo.

El señor Sagasta sigue mejorando.

Madrid 1.º, á las 5'15 t.—Congreso.—El señor Pons y Montells ha preguntado si los profesores de los Institutos pueden ser diputados provinciales.

El señor Canalejas contesta al general Lopez Dominguez, censurando que los reformistas hayan combatido las reformas militares, que se inspiran en las necesidades del ejército. Ha mantenido la necesidad de dichas reformas, defendiendo el proyecto de ley consultiva del ejército.

Madrid 1.º, á las 7'45 n.—En la información relativa á las rebajas de la contribución, el vizconde de Campo Grande preguntó si la Comisión tenía criterio cerrado sobre el asunto.

El presidente contestó que admitiría alguna modificación, siempre que la estimara conveniente.

El señor Arjona se ha mostrado dispuesto á toda transacción si se suprime el impuesto de Consumos.

El señor Rodriguez ha afirmado que suprimiéndose los recargos municipales, los Ayuntamientos quedan indotados.

El señor Alvarado ha combatido los proyectos del ministro de Hacienda, considerando que perjudican al pequeño contribuyente y que favorecen á los grandes contribuyentes.

El señor Rico ha pretendido demostrar lo contrario.

El Sr. Daza ha dicho que los citados proyectos envuelven un recargo de cien millones de pesetas sobre la contribución territorial. Ha pedido el impuesto del 10 por 100 sobre la Renta, ha dicho que los Ayuntamientos quedan indotados en el recargo de las cédulas que castiga á los padres y á muchos hijos. Desconfía de la rebaja de los cupos de consumo, manifestándose partidario de la supresión de este impuesto.

El Sr. Ansaldo ha dicho que el recargo de las cédulas es contrario al artículo tercero de la Constitución.

París 1.º á las 40'45 m.—El principe imperial ha sufrido un ataque de ahogo. La expectoración aumenta.

Los médicos se han opuesto á que el emperador Guillermo vaya á San Remo.

Telegrafían de Roma que la fuerza pública ha intervenido contra las manifestaciones tumultuosas producidas por los obreros sin trabajo. Muchos de ellos han sido presos.

París 1.º—Parece que el señor Crispi ha recibido esta mañana un telegrama cifrado del embajador de Italia en París, haciéndole algunas observaciones sobre la manera de proceder del Gabinete de Roma respecto al tratado de comercio franco-ita-

liano; pero es inexacto que dicho embajador haya dimitido.

El gobierno italiano se propone contratar un empréstito de 600 millones de liras (pesetas), dando como garantía los ferrocarriles del Estado.

París 1.º—Acaba de dictarse la sentencia relativa al proceso de las condecoraciones. M. Wilson ha sido condenado á dos años de prisión correccional, á 3.000 francos de multa y á la pérdida, durante cinco años, de sus derechos civiles. También han sido condenados sus dos secretarios. Madame Rattazzi ha sido absuelta.

Los considerandos de la sentencia dicen que Mr. Wilson había comprometido la dignidad de su familia después de haber tratado de comprometer el honor de la nación.

Sofía 1.º—El ministro de la Guerra ha mandado arrestar á dos oficiales de la guarnición de Stara-Zagora, acusados de haber intentado sublevar las tropas contra el príncipe Fernando.

Se teme que la conspiración militar vaya tomando incremento, apesar de la vigilancia y represión de las autoridades.

San Petersburgo 1.º—Apesar de las muchas precauciones tomadas por las autoridades, se han renovado los trastornos en nuestra Universidad. Varios estudiantes recién llegados de las provincias bálticas, se hallan convictos de haber contribuido á fomentar los disturbios.

Viena 1.º—A consecuencia de la agresión de que ha sido víctima el diputado señor Pernerstorfer, la policía, en vez de buscar á los agresores, ha aconsejado á dicho señor que no vuelva á salir sin revolver, porque es probable que se reproduzcan los ataques.

Todo el mundo sabe aquí que la policía no ignora quienes son los autores de la agresión, y que no se atreve á perseguirlos, porque los matones han sido mandados por un archiduque que ha querido satisfacer su ódio personal.

San Remo 1.º—Según el último reconocimiento que el doctor Kusmaull practicó ayer en la garganta del kronprinz, resulta que el órgano se halla interiormente en completa descomposición. Así se ha notificado á la princesa imperial. La noticia no ha sorprendido á nadie, pues nadie daba fé á los partes tranquilizadores de los facultativos.

